## Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior CENEVAL

El 2 de febrero de 1994 se reunió el pleno de la Coordinación Nacional para la Planeación de la Educación Superior (CONPES), con la presidencia del titular de la SEP, Lic. Fernando Solana Morales. En dicha sesión, además de aprobar la puesta en marcha del Programa Nacional de Superación del Personal Académico, se tomaron decisiones de importancia para la evaluación de la educación superior, a saber: crear el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL); fijar como metas para 1994 el diseño y realización experimental de tres exámenes nacionales: de ingreso al bachillerato, de ingreso a licenciatura y de calidad profesional (en dos o tres profesiones). Se designó al Mtro. Antonio Gago Huguet como responsable de este Centro, que se protocolizó como Asociación Civil en abril de este año.

El Centro inició el diseño y aplicación de los exámenes nacionales.

El examen nacional de ingreso a bachillerato, sería utilizado en 23 instituciones que incluyen 350 planteles, y lo sustentarían 270 mil estudiantes; el examen nacional de ingreso a licenciatura lo presentarían 65 mil aspirantes en ]3 entidades federativas. 21 IES habían adoptado este examen como uno de sus instrumentos para determinar el ingreso de aspirantes a este nivel de estudios; en relación a los exámenes de calidad profesional, se integraron los grupos técnicos correspondientes en tres carreras: contaduría pública, medicina veterinaria y zootecnia y medicina.

En conjunto, la previsión es que para finales de 1994 el CENEVAL cuente con cuatro instrumentos de evaluación confiables y validados; atienda 44 instituciones de educación media superior y superior y procese los exámenes de 335 mil aspirantes a ingresar a bachillerato y a licenciatura.